

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

25 000 \$ POUR DES PROJETS CULTURELS INNOVANTS AU KAMOURASKA

Saint-Pascal, le 27 mai 2024- Afin de soutenir les promoteurs de projets culturels innovants au Kamouraska, la MRC appuie financièrement neufs projets sur le territoire. Ainsi, c'est notamment grâce à un montant de 25 000 \$, dans le cadre d'un appel de projets tenu à la fin de l'hiver dernier, que les projets ci-dessous pourront être réalisés, afin d'animer le milieu.

Soulignons que ces projets sont financés par l'Entente de développement culturel de la MRC de Kamouraska et du ministère de la Culture et des Communications. En plus de l'aspect innovant, l'aspect structurant des projets et l'animation culturelle générée sont pris en considération dans l'analyse des demandes. Les créneaux qui sont peu présents sur le territoire sont aussi considérés afin d'offrir une diversité d'activités.

Voici un survol des nouvelles activités que les citoyens peuvent inscrire à leur agenda, dès maintenant.

Les roses imaginaires

Un projet du Centre d'art de Kamouraska intitulé Les roses imaginaires. Il s'agit d'une coproduction multimédia inédite qui revisite le roman Kamouraska d'Anne Hébert et qui fait appel notamment à la technologie de l'hyper trucage. Le spectacle multimédia sera présenté en juillet, durant les fêtes du 350^e de Kamouraska tandis que l'installation vidéo et sonore sera diffusée tout l'été. La MRC soutient le projet pour un montant de 3 400 \$.

Slam à la chapelle

La municipalité de Rivière-Ouelle tiendra cinq soirées de slam, les vendredis en formule 5 à 7, tout au long de la saison estivale à la chapelle du Quai. La MRC soutient le projet pour un montant de 3 400 \$.

La maison Chapais côté jardin

La maison Chapais de Saint-Denis-De La Bouteillerie bonifie l'offre de son jardin en y ajoutant une sculpture végétale et des panneaux avec des textes historiques. Les textes sont lus par des comédiens et accessibles avec des codes QR. La MRC soutient le projet pour un montant de 2 250\$.

Festival du roman policier

La Société du roman policier tiendra son 22^e Gala à l'automne prochain. Pour l'occasion, les organisateurs ajoutent de nouvelles activités avec la tenue d'un brunch-conférence et d'une rencontre d'auteur dans les écoles. La MRC soutient le projet pour un montant de 3 400 \$.

Le saint swing du Kamouraska

Madame Véronique Prince, une des instigatrices de la danse swing au Kamouraska revient avec une activité qui met en vedette la danse swing. Ainsi, deux soirées de danse avec orchestre se tiendront dans deux municipalités du Kamouraska. La MRC soutient le projet pour un montant de 3 000 \$.

Édition spéciale du Symposium de peinture

Le Symposium de peinture du Kamouraska prendra place du 19 au 21 juillet. Pour l'occasion, les organisateurs invitent la population à une édition spéciale du Symposium pour le 350e anniversaire de la municipalité de Kamouraska. Cette année, les artistes seront de retour sur le terrain pour créer en direct. Un vernissage VIP est aussi prévu. Cette édition spéciale du symposium se terminera avec l'exposition au public les 20-21 juillet. La MRC soutient le projet pour un montant de 3 400 \$.

La Bacaisse raconte l'hiver

Le Théâtre de la Bacaisse est de retour avec la présentation de contes dans cinq résidences pour aînés durant la période des fêtes. Un souper-spectacle et une matinée-café seront aussi présentés dans deux commerces. La MRC soutient le projet pour un montant de 3 400 \$.

Semer demain

Le Musée québécois de l'Agriculture et de l'Alimentation présentera le projet « Semer demain ». Ce dernier vise à tester si d'anciennes semences de la collection du musée peuvent revivre. Le projet sera documenté par une captation vidéo montrant la croissance des plantes. Un montage en accéléré sera produit par la suite. Une campagne de communication sur le web, les réseaux sociaux et les grands médias est prévue afin de permettre aux intéressés de suivre la démarche. Deux conférences sont au programme, une à l'automne et l'autre en janvier lors de la fête des semences. La MRC soutient le projet pour un montant de 2 750 \$.

Festival ARCHIPEL

En plus des projets précédents, la MRC soutient la 2e édition du festival ARCHIPEL du Centre d'art de Kamouraska, suite à l'annulation de leur projet de 2023. Ce festival d'arts vivants investit le patrimoine bâti avec des prestations artistiques dispersées sur notre territoire. La deuxième édition du festival ARCHIPEL, a lieu au Kamouraska du **12 au 14 juillet 2024**. Le montant de 3 500 \$ a été réaffecté pour ce projet.

En terminant, rappelons qu'en plus des appels de projets ponctuels, la MRC met à la disposition de chacune des municipalités du Kamouraska un montant de 1 500 \$ par année pour organiser des activités de loisirs culturels.

- 30 -

Contact :

Relations de presse;

Annie Lavoie
Conseillère aux communications
MRC de Kamouraska
418 492-1660, poste 253
alavoie@mrckamouraska.com

